

# Reportes de la Junta - Para español, por favor haga clic aquí.

Videos de la Reunión de la Junta

Reunión Regular de Acción del 24 de enero de 2023

# Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 24 de enero tal como fue presentada.

#### Reconocimiento

Cada organización de apoyo del Distrito 113 bajo la Norma 8-90 y 8-100 ha sido invitada a una reunión de la Junta en Invierno-Primavera de 2023, para que compartan el maravilloso trabajo que hacen apoyando al personal, a los estudiantes y a los padres de familia de nuestra comunidad.

# Red de Padres de Familia Deerfield Parent Network

Las copresidentes Wendy Moskovitz y Becky Erdman compartieron información sobre el apoyo, los programas y los eventos que la red de padres de familia Deerfield Parent Network ofrece a los estudiantes, las familias y el personal de las escuelas primaria, intermedia y preparatoria, así como a la comunidad. La red de padres de familia Deerfield Parent Network es una organización de apoyo bajo la Norma 8-100.

### **Amigos de las Artes DHS Friends of the Arts**

Las copresidentes Lori Gross y Julie Simon compartieron información sobre cómo la organización Friends of the Arts funciona como impulsores de todas las artes en la escuela Deerfield High School a través de subvenciones para maestros y personal, becas y apoyo estudiantil, así como desarrollo comunitario. Friends of the Arts es una organización de apoyo bajo la Norma 8-90.

# Reportes de la Junta

#### Presidente

El Presidente de la Junta Ken Fishbain proporcionó una actualización sobre la sesión de negociaciones más reciente con la Asociación de Educación del Distrito (DEA por sus siglas en inglés) del 17 de enero. El Sr. Fishbain dijo que los equipos llegaron a un consenso sobre el procedimiento de quejas y continuaron deliberando sobre propuestas relacionadas con la

antigüedad, las reducciones en la fuerza laboral, y el renombramiento. Él agregó que también habían considerado un calendario para las próximas sesiones y que habían programado las siguientes cinco sesiones de trabajo. La próxima sesión se ha programado para el 3 de febrero.

El Sr. Fishbain reportó que el Concilio de la Ciudad de Highland Park se reunió el lunes por la noche para considerar un monumento permanente relacionado con el tiroteo masivo del 4 de julio, y agregó que el monumento temporal en el Jardín de Rosas permanecerá en su lugar hasta que se termine el monumento permanente. Él dijo que el proceso se tomará algún tiempo ya que la Ciudad está consultando con expertos en estos asuntos del Departamento de Justicia, así como solicitando la aportación de las víctimas, las familias de las víctimas y otras partes interesadas.

Él cerró sus comentarios anunciando al 31 de enero como fecha propuesta para una posible reunión de la Junta de Educación.

# Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión

El Presidente del comité, Jaime Barraza, proporcionó una actualización de la reunión del 17 de enero, señalando que el tema principal fue la participación de los estudiantes en actividades extracurriculares y deportes y los datos académicos relacionados con eso. Él dijo que pronto se proveerá a la Junta un reporte con más información, pero compartió en forma preliminar que los datos confirman que entre más involucrados están los estudiantes, mejores serán sus calificaciones. El Sr. Barraza también indicó que los próximos pasos incluirán alentar la participación y mejorar los mecanismos para hacerlo, sin enfocarse en el por qué por el momento. Él le agradeció a la Directora de Equidad e Inclusión, Mirah Anti por su labor reuniendo todos los datos.

### Comité de Instalaciones

La Presidente del comité, Jodi Shapira, proporcionó una actualización de la reunión del 17 de enero, diciendo que se presentaron los resultados de la licitación para el proyecto de infraestructura del verano de 2023, y los resultados de la licitación para el mejoramiento del Auditorio de la escuela DHS, y que ambos temas están listados en la agenda para su consideración y acción más adelante en la reunión.

# **TrueNorth**

Como representante del Distrito 113 en el Comité de Liderazgo de la cooperativa de educación especial TrueNorth, Jodi Shapira proporcionó una actualización sobre el trabajo que TrueNorth ha estado haciendo en su plan de implementación de mejoramiento continuo y la evaluación de su estructura de gobierno. La Sra. Shapira comunicó que TrueNorth cuenta con el apoyo de 18 distritos miembros, cada uno con representación equitativa con un voto emitido por cada representante que sirve en el Concilio de Liderazgo de 18 miembros, y con un voto considerado válido si una de las tres escuelas preparatorias en el Concilio de Liderazgo vota. Ella también compartió que TrueNorth está evaluando sus programas e instalaciones, y al hacerlo está determinando si debe seguir un modelo basado en programas o un modelo de prestación de servicios. La Sra. Shapira dijo que ha pedido que se agregue un artículo permanente en la agenda de la reunión bajo la sección de reportes de la Junta, para que los siete miembros de la Junta puedan recibir y deliberar sobre la misma información de TrueNorth al mismo tiempo.

# Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó su reporte felicitando a la Directora de la escuela DHS, Kathryn Anderson, por haber sido nombrada la Directora del Año del Condado Lake, por los administradores del Condado Lake. Él dijo que un representante de la Asociación de Directores de Illinois vendría a una reunión futura para entregar oficialmente a la Directora Anderson una placa de reconocimiento.

Al recordar la actualización de las metas provista a la Junta en noviembre, el Dr. Law reiteró que esas metas sirven como línea de base para mejorar los resultados de todos los estudiantes. Él agregó que para establecer metas a largo plazo, todos los padres de familia y custodios actuales del Distrito 113, así como los de los estudiantes que pasarán al grado de Freshmen, han recibido una breve encuesta que pregunta qué es lo que esperan para sus hijos cinco años después de que se gradúen de la escuela preparatoria. Él dijo que los datos se utilizarán para articular metas para definir lo que nosotros, como Distrito, aspiramos para nuestros estudiantes, y para alinear el trabajo del Distrito con esas aspiraciones. La encuesta está siendo realizada por el Dr. Marc Brackett del Centro de Inteligencia Emocional de Yale, quien también ha estado trabajando en la recopilación y análisis de datos del personal.

El Dr. Law agregó que el Dr. Brackett compartirá los resultados con el personal durante el Día del Instituto el 21 de febrero, y luego el Dr. Brackett se quedará para compartir los resultados de la encuesta de padres de familia en una sesión especial más tarde esa noche. Se dará la bienvenida para que asistan todos los padres de familia y custodios que residen dentro del Distrito 113 y los socios del Proyecto 440 (los distritos primarios remitentes Bannockburn 106, Deerfield Public Schools 109 y North Shore School District 112). La hora, la ubicación y los detalles del registro se compartirán cuando estén disponibles.

# Decreto FOIA

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

#### Deliberación

Auditoría Externa para el Año Fiscal que Finaliza en 2022

La Junta revisó el reporte de la auditoría del Distrito para el año fiscal que finalizó el 30 de junio de 2022, el cual fue completado y presentado por los auditores del Distrito Baker Tilly Virchow Krause, LLP. La auditoría incluyó una revisión de los estados financieros del Distrito, los programas federales, la actividad estudiantil, y los fondos de seguros. Los auditores reportaron una auditoría limpia y sin hallazgos materiales. La Junta le agradeció al Superintendente Adjunto de Finanzas Ali Mehanti y al personal de la Oficina Administrativa por su arduo trabajo.

Mejoramientos al Auditorio de la Escuela DHS-Resultados de la Licitación-Otorgamientos Tempranos

La Junta revisó los resultados de la licitación para el proyecto del Auditorio de la escuela DHS, los cuales fueron más bajos de lo presupuestado, ascendiendo a la cantidad de \$1,390. Los dos paquetes que salieron a licitación fueron el equipo teatral y los asientos para el teatro por una

cantidad total de \$1,222,934. El Director de Operaciones Brian Ahmer señaló que el equipo teatral alternativo para la cortina principal por un total de \$22,500 no se incluyó en este paquete de oferta, ya que se incluirá en un paquete futuro de oferta. El artículo está listado para tomar acción más adelante en la agenda.

Proyectos de Infraestructura para el Verano de 2023-Resultados de la Licitación-Otorgamientos Tempranos

La Junta revisó los resultados de la licitación para los proyectos de infraestructura para el verano de 2023. Brian Ahmer, Oficial Operativo en Jefe, indicó que al refinar el enfoque, los resultados de la oferta, sin incluir alternativas, fueron más bajos de lo presupuestado, ascendiendo a la cantidad de \$1,043,055. Los dos paquetes que salieron a licitación fueron los proyectos de techado, así como de calefacción, ventilación y aire acondicionado, ascendiendo a un total de \$3,119,950. El Sr. Ahmer recomendó que se retrasara la aprobación de las alternativas hasta que se complete todo el paquete. El artículo está listado para tomar acción más adelante en la agenda.

#### Acción

Mejoramientos al Auditorio de la Escuela DHS-Resultados de la Licitación-Otorgamientos Tempranos

La Junta votó a favor de aprobar un contrato con Iweiss Holdings LLC por la cantidad de \$1,010,000 para equipo teatral, y un contrato con H2I Group por la cantidad de \$212,934 para asientos de teatro.

Proyectos de Infraestructura para el Verano de 2023-Resultados de la Licitación-Otorgamientos Tempranos

La Junta votó a favor de aprobar un contrato presentado por Anthony Roofing por la cantidad de \$899,950 para techado.

Renovación Anual de los Acuerdos Relacionados con la Recepción de Contribuciones e Indemnización de los Desarrolladores de Subdivisiones

La Junta votó a favor de renovar tal como fue presentado, un acuerdo de un año con el Condado Lake relacionado con las cuotas de los desarrolladores.

Aceptación de la Auditoría Externa para el Año Fiscal que Finalizó en 2022 La Junta votó a favor de aceptar la auditoría anual para el año que finalizó el 30 de junio de 2022, tal como fue presentada por Baker Tilly Virchow Krause, LLP.

Aprobación del Acuerdo Intergubernamental con Village of Deerfield y el Distrito Escolar 109 con respecto al Distrito de Financiación del Incremento de Impuestos (TIF por sus siglas en inglés) del Centro de la Ciudad de Deerfield/Centro Village Center

La Junta votó a favor de aprobar un acuerdo intergubernamental con Village of Deerfield y el distrito escolar Deerfield Public Schools District 109 para un distrito de financiación del incremento de impuestos en el Centro de la Ciudad de Deerfield/Centro Village Center.

### Revisión de las Minutas de las Sesiones Cerradas

La Junta votó a favor de aprobar una moción tal como fue presentada para abrir o mantener cerradas las minutas de las sesiones cerradas desde el 14 de junio de 2022 hasta el 29 de noviembre.

# Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó <u>la agenda por consentimiento</u> tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:18 p.m.

### Próximas Reuniones-

Febrero 7 de 2023 Reunión del Comité Plenario 6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta Edificio de la Administración

Febrero 14 de 2023 Reunión del Comité de Normas 4:00 p.m. Edificio de la Administración

Febrero 21 de 2023 Reunión Regular de Acción 6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta Edificio de la Administración